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６月定例会

質疑・一般質問

一般質問

審議の様子は、インターネット中継や会議録検索システム（８月下旬掲載予定）にて
ご覧いただけます。

６月 13 日、14 日の本会議では、質疑４名、一般質問 10 名の議員が
議案や市政全般にわたり活発な質問を行いました。（発言順に掲載）

問 昨年北条鉄道は、播州鉄道
加古川線北条支線として開

通 100 周年、第 3 セクター北条
鉄道の開業から 30 周年という大
きな節目の年を迎え、様々な記念
事業が行われた。今年度のイベン
トについて。

答 乗客増を図るため各種イベ
ントを企画しています。

去る 4 月 3 日には第 4 回北条
鉄道さくらまつりを開催し、7 月
には恒例の第 18 回かぶと虫列車
を実施する予定です。

また、今年度初めての取り組
みとして、7 月末から 8 月にビー
ル列車を運行予定です。その後、
10 月にはさつまいも堀り体験や、
北条の宿はくらんかいにあわせ
た北条鉄道まつりを、12 月から
1 月にかけては、各駅でのイルミ
ネーションとサンタ列車・おでん
列車などを企画しています。

問 北条鉄道は本来公共交通と
いう役割があり、現在加西

市では公共交通不便地域への地域
主体型交通の導入推進計画があ
る。

以前もお願いしたが、北条鉄道
を利用して北条町駅に着いても、
バス停の場所や出発時刻等が非常
にわかりにくく、駅に置いてある、
北条鉄道利用者が使える加西病院
までのコミバス無料チケットの案
内もできていない。是非、市民に
定着するよう、しっかりアナウン

スをしていただきたい。

答 指摘を受け、バス・タクシー
の乗り場案内を、駅到着時

に正面となる所に 2 枚掲示した
ところです。3 月の中頃から実施
していた運転手による到着時のア
ナウンスは、運輸局の保安監査に
おいて「運転業務外」との指摘を
受けたため、現在は実施していま
せん。かわりにテープで流す準備
を進めており、間もなく開始され
ます。 
 
要望 駅員によるアナウンスも

できる。人員の問題もあるが、可
能な時だけでも実施し、継続する
ことが乗客へのサービス向上に必
ずつながると思う。

■その他の質問項目
・ 市制 50 周年記念行事について

松尾　幸宏  議員
（自民の風・誠真会）

北条鉄道活性化について


